

## ABSTRAK

**Irma Utari.**2018. *Penerapan Strategi Permainan Hijau Hitam Pada Mata Pelajaran PJOK Materi Lari Sprint Di Kelas V MIN 2 Hulu Sungai Selatan*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing konten dan metodologi : Siti Shalihah, S.Pd, M.S. Pembimbing bahasa dan tehnik penulisan : Makherus Sholeh, M.Pd.I.

**Kata Kunci :**Penerapan, strategi permainan hijau hitam, Mata Pelajaran PJOK, lari *sprint*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang penerapan strategi permainan hijau hitam pada pembelajaran PJOK materi lari *sprint* serta apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi penerapan strategi permainan hijau hitam pada mata pelajaran PJOK materi lari *sprint* di kelas V MIN 2 Hulu Sungai Selatan.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Subjek penelitian 1 orang guru mata pelajaran PJOK dan seluruh siswa kelas V yang berjumlah 38 orang di MIN 2 Hulu Sungai Selatan. Objek penelitian ini adalah penerapan strategi permainan hijau hitam pada mata pelajaran PJOK materi lari *sprint* di kelas V MIN 2 Hulu Sungai Selatan. Sedangkan teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah teknik observasi, wawancara, dan dokumenter. Teknik pengumpulan data penelitian ini editing, klasifikasi, dan interprestasi data. Kemudian dianalisis dengan menggunakan analisis deskriptif kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan strategi permainan hijau hitam pada mata pelajaran PJOK materi lari *sprint* di MIN 2 Hulu Sungai Selatan terlaksana sesuai dengan langkah-langkahnya: membagi peserta didik menjadi dua regu, memberikan nama pada regu, menjelaskan cara bermain, memberikan aba-aba. Faktor-faktor yang mempengaruhi adalah faktor guru, yang sesuai dengan latar belakang pendidikannya, faktor siswa, yang memiliki minat dan perhatian terhadap materi lari *sprint* dengan menggunakan strategi permainan hijau hitam, faktor sarana dan prasaranayang sudah memadai untuk membantu dalam proses pembelajaran serta faktor waktu yang digunakan guru untuk pembelajaran PJOK materi lari *sprint* strategi permainan hijau hitam.